




Образование сложных слов

+ =



Снегопад ,землекоп ,снегоход ,
пулемёт ,кашевар ,птицелов ,
водопад ,скороход ,тепловоз ,

языковед , атомоход.



сам + летит

сам лёт
о
а



После основ на твёрдую
согласную (кроме ж, ш и ц)
соединительной гласной
бывает о: вод(о)провод, 
груз(о)оборот



После основ на мягкую
согласную –
соединительная гласная
обычно е и только иногда
о: земл(е)делие, 
кров(е)носный, пыл(е)сос.



Сложные слова

Соединительные буквы О и Е в
сложных словах – это
орфограммы;







Тот, кто пьёт много
воды.



Человек, бегущий на коньках.



1. Прочитать слово. 
2. Доказать, что оно сложное: 
найти корни. 
3. Если первый корень
окачивается на твёрдый – надо
писать о, если на мягкий или
шипящий – е. 
4. Записать слово. 
5. Проверить написание: 
выделить корни и подчеркнуть
орфограмму – соединительную
гласную. 
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